



JUSTICE

LE GARDE DES SCEAUX REÇOIT ALLIANCE

Fait inédit, ALLIANCE Police Nationale exposera directement au Garde des Sceaux les revendications et les attentes de tous les Policiers en matière de justice pénale.



ALLIANCE SAISIT LE MINISTRE DE LA JUSTICE

ALLIANCE POLICE NATIONALE SOLlicITE UNE ENTREVUE AVEC LE GARDE DES SCEAUX AFIN DE LUI EXPOSER SES REVENDICATIONS ET LES ATTENTES DE TOUS LES POLICIERS EN MATIÈRE DE JUSTICE PÉNALE.

Les menaces, les agressions que subissent les policiers au quotidien sont insupportables. Malgré cela, les policiers font face et continuent d'exercer leurs missions avec professionnalisme.

La réponse pénale souvent clémente voire inexistante envers les délinquants alimente l'impunité chez les vovous depuis des années.

ALLIANCE demande la TRANSPARENCE par la création d'un OBSERVATOIRE DE LA RÉPONSE PÉNALE !

POUR UN DÉLIT OU UN CRIME : *Quelle peine encourue ?
Quelle peine prononcée ?
Quelle peine réellement exécutée ?*

AUCUNE PEINE ALTERNATIVE POUR LES AGRESSIONS DES FORCES DE SÉCURITÉ !

SANS POLICE, SANS JUSTICE, PAS DE PAIX !



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le bureau national

Le 17 septembre 2020